



Le Fils autoproclamé du président Biya estime que le ministre Laurent Esso est derrière son expulsion récente de sa résidence de Bastos, à Yaoundé

Le président du parti politique « Les Républicains », Georges Gilbert Baongla, était face à Romaric Tenda, 19 décembre dernier, sur Afrik-Iform, dans la cadre de la célèbre émission « 7 minutes pour convaincre »

Le journaliste et l'homme à la grande « gueule » ont abordé plusieurs sujets, notamment ce fameux jour, le jeudi 29 novembre 2018, où le soit disant fils du président de république s'est fait expulser de sa résidence de Basto, pour, dit-on, 46 mois de loyer impayé

Georges Gilbert Baongla est formel, il s'agit la d'une affaire politique, orchestrée par l'un des proches collaborateurs de son « père », Laurent Esso, Ministre d'Etat, Ministre de la Justice garde des sceaux.

« Il est derrière mes malheurs, je le dis et j'assume, et je voulais le dire, monsieur Laurent Esso payera le prix de ce geste », lance l'ancien patron du groupe de presse "Le Dementi"

Georges Gilbert Baongla avait indiqué dès son retour au Cameroun le 02 décembre dernier qu'il a saisi son « père », car, disait-il, « C'est une affaire politique », et on veut absolument

attaquer le présent de la république en passant par son « fils »

« C'est malheureux si on veut s'attaquer à un fils du chef de l'Etat, ca veut dire que même les citoyens ne sont plus à l'abri ...Moi qui défends les cause des sans voix, si je suis attaqué, ca veut dire que la république n'est plus debout. Et ce que je vous dis vous pouvez le vérifier ailleurs », déclarait-il